
 

 

 

 

 

 

 

 

Stadt Rheinbach 

Bürgermeister Stefan Raetz 

Schweigelstraße 23 

53359 Rheinbach 

 

 

 

 

 

 

Anfrage für die Ratssitzung am 22. Juni 2020 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

Zur Ratssitzung am Montag, dem 22. Juni bitten wir um die Beantwortung folgender 

Fragen: 

 

1. Weiß der Bürgermeister, ob die Helios durch den Kauf des Krankenhauses in 

Bonn samt der in Rheinbach befindlichen Einrichtungen auch die Planung für 

den Bau eines neuen Pflegeheims auf dem Malteser-Areal in Rheinbach 

"übernommen" hat? 

 

2. Wenn Ja: Für das geplante Pflegeheim gibt es eine Baugenehmigung, die am 

Jahresende drei Jahre alt wird und dann verfällt. Weiß der Bürgermeister, ob 

die Helios von dieser Baugenehmigung Gebrauch machen möchte? 

 

3. Die Helios tritt offensichtlich in den Erbpachtvertrag mit der katholischen 

Kirchengemeinde ein. Weiß der Bürgermeister, ob die Zustimmung der 

katholischen Kirchengemeinde bereits vorliegt? 
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4. Die Malteser hatten weitreichende Pläne für den Umbau des ehemaligen 

Krankenhauses in Rheinbach und ergänzende Neubauten auf dem Malteser-

Areal über den Neubau eines neuen Pflegeheimes hinaus, für das eine 

Baugenehmigung seit 2018 vorliegt. Weiß der Bürgermeister, ob der Helios 

diese Pläne bekannt sind und von der Helios weiter verfolgt werden? 

 

5. Ist bekannt, ob im Rahmen des Verkaufs der Einrichtungen in Rheinbach neue 

Arbeitsplätze auf dem Malteser-Areal entstehen oder ob welche wegfallen 

sollen? 

 

6. Wird das Malteser-Areal in Helios-Areal umbenannt?  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 
 

Martina Koch       Dr. Georg Wilmers 

Fraktionsvorsitzende     Ratsherr 


